



Denain le 27 septembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Grand Prix de Denain - Porte du Hainaut / Valenciennes Métropole dans la cour des grands.

Le comité Directeur de l'Union Cycliste Internationale (UCI) réuni dans le cadre des championnats du monde à Richmond, a entériné l'accession du Grand Prix de Denain - Porte du Hainaut / Valenciennes Métropole, qui évoluera dans la catégorie Hors Classe dès la saison 2016.

Il rejoindra ainsi le 4 autres épreuves françaises de la catégorie, le Critérium International et les 4 jours de Dunkerque (épreuves par étapes) le Grand Prix de Fourmies et Paris Tours.

Le Grand Prix de Denain – Porte du Hainaut/Valenciennes Métropole est très honoré de pouvoir ainsi se situer au même niveau, dans la hiérarchie mondiale, avec les deux épreuves mythiques régionales que sont les 4 Jours de Dunkerque et le Grand Prix de Fourmies.

Cette nouvelle classification permettra d'attirer encore plus d'équipes ProTeams dès la 57^e édition le jeudi 14 avril prochain, l'UCI autorise jusqu'à 70 % de formations de l'élite dans ce genre d'épreuves contre 50 % auparavant.

La couverture télévisée depuis 2014 et le dossier répondant au cahier des charges de l'UCI ont permis à l'épreuve de monter un échelon de plus dans le calendrier mondial. Le vainqueur 2016 marquera 100 points UCI (points attribués au 15 premiers) au lieu des 80 marqués par Nacer Bouhanni cette année (points attribués au 12 premiers).

Le Grand Prix de Denain – Porte du Hainaut/Valenciennes Métropole remercie tous ceux qui ont œuvré et qui œuvrent aujourd'hui, partenaires publics et privés, pour soutenir le GPD.